

大森だより



H29. 4月号 No.32



ひな飾り制作



飾りました♪

今年のひな飾りは、紙皿を使いました☆折り紙で、お内裏様とお雛様を折って顔を書いたり、金紙や桜の飾りを貼って頂きました♪皆さんとてもお上手ですね☆ホールには、七段飾りも飾り、ひな祭りの雰囲気を楽しみました♪

カップボウリング



2人1組のチーム対抗戦です♪1人は10個の紙コップを積み上げ、もう1人は積まれたコップ目掛けてボールを転がします☆早く紙コップを全て倒したチームの勝ちです♪なかなか思うように紙コップが倒せず、悪戦苦闘しました(笑)

お花摘みゲーム



水の入った缶やペットボトルをお花に見立て、点数をつけました♪そのお花に、輪を投げ掛けて引き寄せ、得点の高い人が勝ち♪金色のお花が高得点なので、相手が引き寄せしている途中で奪っている方もおり、盛り上がりました(笑)

今月の壁画

3月は、桜♪



今月は桜の木♪皆さんには、桜の花びらの塗り絵をしていただきました☆一足早く大森テイにキレイな桜が咲きました♪テイサービスでもお花見ドライブを予定しています！楽しみにして下さいね♪

あんぱんの日

4月4日は「あんぱんの日」だそうです♪皆さん知っていましたか？木村屋というパン屋さんが、明治天皇にあんぱんを献上したことから、4月4日が「あんぱんの日」になりました♪あんぱんの上ののっているゴマの色にも意味があり、黒ゴマは中に入っている餡が「粒あん」、白ゴマは「コシあん」だそうです♪見た目ですぐに分かるようにするためなんですね♪あんぱんを食べる時は、是非見てみて下さいね♪